



BANDO ALCALDÍA

María José Ortega Gómez, Alcaldesa-Presidenta del Ayuntamiento de Aguilar de Campoo

En estas fechas del mes de junio, en la que en otros años estaríamos preparados para celebrar la noche de San Juan y otras actividades festivas, permanecemos en un escenario inesperado e incierto en el que la atención a las determinaciones de las autoridades sanitarias y las medidas de auto responsabilidad son determinantes para evitar la propagación del COVID-19.

La responsabilidad y civismo demostrada por los vecinos corresponde ser reconocida por quienes tenemos la tarea de tomar decisiones para la mejor prestación de los servicios públicos.

Esta Alcaldía, en nombre de la Corporación municipal, reconoce públicamente el ejemplo de los vecinos de Aguilar de Campoo y agradece su comportamiento. Les llama a mantener ese comportamiento cívico y de seguridad y sanitario, en especial en estos días.

Os aliento a no bajar la guardia y poder disfrutar de las muchas actividades que este tiempo nos permite, desde otra perspectiva y otro formato, sin masificaciones y con respeto a las medidas sanitarias establecidas.

